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□通讯员 李 明 宋沙沙
胡会谨

晚报滨州讯 日前，民建
滨州市委会直属四支部、七支
部一行到滨环城市保洁有限
公司慰问一线环卫工人。为
500余名环卫工送去猪肉、方
便面、鲜鸡蛋、大米、食用油等
慰问物资。

在滨环城市保洁有限公
司作业基地，民建会员们参观
了保洁运行情况展厅。滨环城
市保洁有限公司向民建会员
依次介绍了生产作业管理智
能化、公园水域日常保洁、应
急体系标准化、奖励机制创新
性等方面内容。重点介绍了秋
季城区落叶收集、雨后道路保
洁、道路扬尘治理、环卫数字

化管理等情况。
市城管局感谢民建滨州

市委会对环卫工人的关怀关

心，并详细介绍了自 12月 11
日以来，市城管局除雪除冰进
展情况。下一步，市城管局将

持续做好除雪除冰攻坚战，确
保我市道路交通畅通，保障市
民群众的出行安全。

□晚报记者 刘 飞
通 讯 员 张莹莹

“大夫，您看一下我这个结
节需要做手术吗？”“一直吃优
甲乐会不会影响以后的正常生
活”……12月 11日下午，在滨
医附院体检中心一楼的甲状腺
答疑门诊，面对患者提出的问
题，滨医附院甲状腺外科门诊
主治医师安兴国耐心地解疑答
惑，从今年上半年开始，滨医附
院体检中心陆续开展答疑门
诊，为市民带来了诸多便利。

答疑门诊：搭建健康
体检与健康管理桥梁

不少市民来到滨医附院健
康体检管理部，都对今年新开
设的这些答疑门诊倍感新鲜，
同时也觉得带来了诸多便利，
“原来体检中查出来的一些小
问题需要去门诊挂号看大夫，
现在直接在答疑门诊就能咨
询，太方便了。”前来答疑门诊
咨询的市民张女士说。

为何会在体检中心开设答
疑门诊，滨医附院健康体检管
理部主任张勇给出了解释。
“这项举措的实施，是落实

医院 2023 年工作重点中提到

的全面提升区域医疗服务能
力，持续改善门诊服务水平，全
面提升群众就医体验。”张勇
说，健康体检的目的，就是发现
疾病线索和健康隐患，以往，群
众在体检完成后发现异常情
况，可能有很多疑问甚至产生
焦虑，要想咨询就要到医院专
科门诊排队、挂号，这确实就是
群众的急难愁盼问题，通过开
设专科检后答疑门诊，搭建了
健康体检和健康管理之间的桥

梁，为体检群众提供了极大的
便利。

答疑门诊和普通门诊有相
似之处但又有不同，“普通门诊
面向的是所有人，而健康体检
管理部开设的答疑门诊，主要
面向的是在本科室进行健康体
检的人群。”张勇说，在答疑门
诊坐诊的医生，都是医院各临
床科室派出的高年资医师，具
有丰富的临床经验。而且体检
患者前往答疑门诊就诊时无需

挂号，排队时间短，同时为群众
节约了费用和时间。需要住院
的患者，出诊医师可以在答疑
门诊统筹安排住院事宜。

答疑门诊成健康体检
管理部“爆款”科室

甲状腺答疑门诊在今年 3
月份就已经开诊，成为滨医附
院健康体检管理部最早的答疑
门诊，随后妇科、胸外科两个门
诊陆续开诊。

为何会选择胸外科、妇科、
甲状腺疾病这三个科室首先开
设答疑门诊？
“在我们中心，一年的体检

量可达 7万人次，基本查体项
目中一般都会包含超声检查和
胸部 CT，肺结节、甲状腺结节
和妇科疾病的检出率都是很高
的，体检群众就诊需求量也是
特别大的，所以我们首先选择
了这三个科室。”张勇说。

专科答疑门诊开设以来，
前来就诊的市民已超 200 多
人，门诊坐诊的专业医生为市
民提供了专业的咨询与指导，
有一部分患者收入院进一步治
疗，畅通了就医渠道，受到了广
大群众的广泛好评。

“随着大家健康意识的提
高，体检人群会越来越大，对答
疑门诊的需求也会更大，我们
后续会根据情况，开设更多的
专科答疑门诊，比如乳腺外科、
老年医学科、全科、内分泌科、
营养科等。”张勇介绍，时机成
熟之后，计划开设互联网答疑
门诊，免去滨州市外群众的奔
波之苦，“开设多学科门诊，专
门针对合并多系统疾病的体检
人群进行诊疗，提供综合性的
健康指导和治疗建议。”

□晚报记者 郭 伟

晚报讯 近日，滨州市住房
公积金管理中心召开 2024 年
重点工作务虚会，研究谋划
2024 年度工作思路、重点任
务、推进路径和落实举措。

会议指出，要正确预判分
析 2024年经济形势，站在全局
和战略角度谋划全年工作，聚
焦主责主业，主动担当作为，持
续扩大住房公积金制度受益群
体，响应群众诉求，进一步优化
政策，全力提升数字化服务水
平，建立健全风险防控体系，更
好地推进住房公积金事业高质
量发展。

会议强调，要坚持以习近
平新时代中国特色社会主义思
想为指导，深入贯彻落实党的
二十大精神和党中央、省、市委
重大决策部署，发挥党建引领
作用，树牢“四个思维”，切实解
决群众“急难愁盼”问题。一是
要树立全局思维。二是要树立
系统思维。三是要树立经营思
维。完善银行协助工作考核机
制和激励办法，对“存量”和“增
量”实行动态管理；四是要树立
精品思维。持续提升公积金服
务水平和数字化水平，全力做
到服务精心、管理精细、措施精
准。

□晚报记者 董文林
通 讯 员 寇慧超

晚报讯 12 月 22 日上
午，由中共滨州市委办公室主
办的全市“经济专家进园区”
培训服务活动（第七期）专题
讲座在无棣县举办。

此次讲座以“数字经济与
实体经济融合”为主题，从国
家有关数字经济决策部署、数
字经济的内涵和特征、我省数

字经济的主攻方向和重点任
务等方面进行深入讲解，并提
出滨州市探索数字经济发展
的相关意见建议，使参会人员
更加深入了解数字经济的内
涵外延，更加准确的把握数字
经济的发展方向，更加明晰了
下一步的工作重心。

本期“经济专家进园区”
培训服务活动，层次高、内容
实、方法多，进一步增强了“推
进数实融合”的意识。下一步，

无棣经济开发区将以产业数
字化和数字产业化为主线，以
数字基础设施建设为保障，深
入推进新型工业化，发展新质
生产力，加快建设现代化产业
体系。一是加快构建现代化园
区。加快推进大数据平台建
设，逐步实现全流程监管、全
环节服务、全链条融合。二是
推动企业数字化转型。抢抓数
字经济发展窗口期，精选卢斯
得、华盛纺织、天顺药业等优

质企业，持续强化政策要素供
给，建设数字车间、数字厂房，
打造一批数字化转型示范企
业。三是大力引进智能化项
目。围绕加快形成新质生产
力，大力开展图谱招商、产业
链招商，积极引进智能机器人
工厂、汽车轻量化等高技术项
目，以项目建设推动产业转型
升级，着力把无棣经济开发区
打造成最具潜力的新型工业
化建设先行区。

搭建健康体检和健康管理桥梁

滨医附院健康体检管理部专科答疑门诊开诊

冬日送温暖 关爱环卫工人
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市住房公积金管理中心
优化政策 谋划全年工作


